
 

 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
QUÍMICA Y FÍSICA DE FECHA 8 DE OCTUBRE DE 2024 
 
Siendo las 12:05 horas del día arriba indicado dio comienzo la Sesión Ordinaria de 
Consejo de Departamento en la Sala de Grados del CITE IIA, con el siguiente 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Aprobación, si procede, de las actas anteriores de 11 de septiembre y 
3 de octubre de 2024. 

2. Informe de Dirección. 
3. Solicitud, si procede, de Profesor Sustituto Interino y cambio de 

dedicación. 
4. Aprobación, si procede, de cambios en la Ordenación Docente del 

Departamento. 
5. Aprobación, si procede, de Licencias de PDI de más de 15 días. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
A la misma asistieron los miembros listados en el Anexo 1. Excusan su asistencia 
los profs. Míriam Álvarez Corral, María Jesús Ariza Camacho, Mª Dolores Ureña 
Amate, Lellys Mariela Contreras Moyeja, Luis García Fuentes, Ana Belén Ruiz 
Muelle, y Ana Aguilera del Real. 
 
Punto 1: El Secretario informa de que se ha advertido un error en el acta de la 
reunión del día 11 de septiembre que ya se ha corregido. 
Se aprueban por asentimiento ambas actas. 
 
Punto 2: El Director informa de que: 

● Se están recopilando los datos para los indicadores estratégicos, de los que 
depende parte del presupuesto del Departamento, y se pide la colaboración 
de los miembros del Departamento. 

● Se ha recibido el informe de satisfacción de la labor docente del 
Departamento, que da una calificación media de 4,45, manteniendo la 
tendencia ascendente de cursos anteriores. 

● Se mantuvo una reunión con el Sr. Gerente de la UAL, donde se adelantaron 
algunas soluciones para los problemas presupuestarios del Departamento, y 
se insistió en la necesidad de contratar nuevos técnicos de laboratorio para 
cubrir las jubilaciones próximas en las áreas de Química y las nuevas 
demandas del grado de Física. 

● Se mantuvo una reunión con la Sra. Vicerrectora de Infraestructuras, en la 
que se volvió a insistir en el problema del aire acondicionado en el CITE IIA, 
se plantearon las soluciones para el tejado del CITE I y se comunicó la 
voluntad de construir un edificio de laboratorios de Química y Física, para lo 
que ya se han iniciado los trámites. 

 
Punto 3: El Secretario informa de que se han recibido dos solicitudes respecto a 
profesores sustitutos interinos (PSI): 

● El área de Química Orgánica comunica que debido a la jubilación anticipada 
de un profesor a principios de enero (con una carga docente de 125 horas), 
y las bajas por enfermedad y maternidad de dos profesoras (con cargas de 



 

 

60 y 58 horas), solicita la contratación de un PSI para cubrir la docencia que 
se libera. 

● El área de Bioquímica y Biología Molecular, debido a una baja por 
enfermedad, solicita ampliar el contrato de PSI para cubrir la docencia, de 
PSI 3 a PSI 4. 

Se aprueba dar trámite a ambas solicitudes por asentimiento. 
 
Punto 4: El Secretario informa de que la Sección de Física ha solicitado las 
modificaciones recogidas en el Anexo 2. Además, es necesario signar la docencia 
a los nuevos PSI de la Sección, de acuerdo con la Ordenación Docente. 
Se aprueban las modificaciones por asentimiento. 
 
Punto 5: El Secretario informa de que el prof. Antonio Fernández Barbero (Física 
Aplicada) ha presentado una solicitud de licencia desde el 30.09.24 hasta el 
23.12.24, para la realización de Trabajos de Investigación conjuntos en la 
Universidad Autónoma de Chile. No tiene docencia en el periodo afectado. 
Se aprueba conceder la licencia por asentimiento. 
 
Punto 6: El prof. F.J. las Heras consulta si el acuerdo sobre el importe máximo que 
cada área puede pedir en la convocatoria de ayudas de Gerencia para material y 
apoyo de prácticas docentes se modificará tras la reunión solicitada con el Sr. 
Gerente. El Director aclara que en principio no habrá modificaciones, salvo que el 
Gerente anuncie cambios en las condiciones de la convocatoria. 
 

Y sin más asuntos que tratar, el Director da por concluida la reunión y se 
levanta la sesión, siendo las 12.41 h, de todo lo cual doy fe como Secretario. 
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DOCUMENTOS ADJUNTOS: 

- Anexo 1: Listado de los miembros asistentes al Consejo. 
- Anexo 2: Modificaciones a la Ordenación Docente del Departamento 

 
 

 

  


